

Der Vorsitzende

**RPV**

**Regionaler  
Planungsverband  
München**

Herrn Ministerpräsident  
Horst Seehofer  
Bayerische Staatskanzlei  
Franz-Josef-Strauß-Ring 1  
80639 München

München, 15. März 2010

**Reform der Landes- und Regionalplanung;  
Einstimmige Resolution des Regionalen Planungsverbands München**

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

am 09. Februar 2010 habe ich mich gemeinsam mit den stellvertretenden Vorsitzenden des Regionalen Planungsverbands, Landrat Gottlieb Fauth, Landkreis Ebersberg, und 1. Bürgermeister Rainer Schneider, Gemeinde Neufahrn, an Sie gewandt und Ihnen unsere Mitarbeit für eine Strukturreform der Landes- und Regionalplanung angeboten. Gleichzeitig haben wir aber auch betont, dass die Regionalplanung in kommunalen Händen bleiben muss und eine völlige Verstaatlichung gegen den Grundsatz der Subsidiarität verstoßen würde, weshalb sie nicht in Frage kommt.

Inzwischen hat sich auch der Planungsausschuss des Regionalen Planungsverbands München mit der Reform der Landes- und Regionalplanung befasst und einstimmig sowie parteiübergreifend die beiliegende Resolution beschlossen. Die Vertreter der Landeshauptstadt München, der Landkreise und der kreisangehörigen Gemeinden und Städte in der Region München sind sich einig. Der Regionale Planungsverband München muss gestärkt werden. Diese Resolution leite ich an Sie mit der Bitte weiter, im Interesse einer zukunftsfähigen und nachhaltigen Entwicklung der Region München unsere Position zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen



Christian Ude  
Oberbürgermeister  
Vorsitzender des Regionalen Planungsverbands München

Anlage